

# Behrens schüttelt Kopf über CDU-Stellungnahme

**STALLNEUBAU** Anlieger nicht beteiligt

**AMELHAUSEN/LD/USU** – Die Stellungnahme der CDU-Kreistagsfraktion zur Genehmigung des Hähnchenmaststalls in Amelhausen sorgt bei Uwe Behrens, Anlieger in Amelhausen, KA-Ratsherr und Mitglied von Bündnis Mut, für Kopfschütteln. Zwei Aussagen von Günter Westermann, umweltpolitischer Sprecher der CDU, seien schlichtweg nicht der Fall, so Behrens. So sei beim Genehmigungsverfahren weder eine Beteiligung der Anwohner noch der Umweltverbände vorgesehen. „Der Antragstel-

ler hat die beantragte Tierzahlen von 39 990 Tierplätzen in Kurzmast – bis 1,5 kg – auf 29 745 Plätze in Schwermast – bis 2,25 kg – geändert“ sagt Behrens. „Obwohl die Tiermasse sogar steigt, wird der Grenzwert von 30 000 Plätzen nun unterschritten und die Betroffenen bleiben in dem Verfahren außen vor.“

Im Gegensatz zur SPD und Grünen hätten weder Westermann noch andere Mitglieder der CDU-Kreistagsfraktion jemals das Gespräch mit den Anwohnern gesucht, bedauert Behrens.